



# AL DÍA

## HONDURAS

JULIO 2024



### EN CENTROAMÉRICA NOS UNIMOS PARA POTENCIAR LA INNOVACIÓN

La semana del 22 al 26 de Julio, nuestra organización celebró una serie de eventos enfocados en la innovación.

Iniciamos presentando algunos proyectos de innovación de alto impacto, centrados en tres temas clave: el enfoque en el mercado, la mentalidad de intra-emprendimiento y la innovación como palanca de crecimiento.

De martes a jueves, impartimos tres talleres que proporcionaban técnicas y herramientas para generación de ideas, aprobar y validar ideas innovadoras, transformar y mejorar productos, procesos o servicios, entre otros.

Concluimos con un foro de ideas donde presentamos algunas iniciativas de innovación en diferentes áreas de la compañía.



Revive el evento aquí



### RECIBIMOS COMO INVITADOS ESPECIALES A MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA DE CEMENTOS ARGOS

El 29 y 30 de julio, recibimos la visita de miembros de la junta directiva de Cementos Argos en nuestras operaciones de Río Blanquito, Cornayagua y Tegucigalpa. Juan Esteban Calle, Presidente, junto con otros altos ejecutivos, recorrieron nuestras instalaciones y conocieron más sobre nuestras iniciativas en rentabilidad, excelencia operacional, sostenibilidad e innovación.

En la sede administrativa, también conversaron con el equipo de trabajo sobre el futuro de la compañía y los proyectos estratégicos en curso. ¡Fue un honor recibirlos y compartir nuestros logros en Argos Honduras!



### EXITOSO DESARROLLO DEL PROGRAMA DE SALUD Y BIENESTAR 2024

Recientemente llevamos a cabo la Jornada de Salud y Bienestar 2024, con el objetivo de evaluar a nuestros colaboradores y crear planes de acción que permitan alcanzar su máximo potencial en términos de salud y bienestar.

#### Entre los logros destacados:

**Logramos un 99 %** de participación en los exámenes médicos realizados en todas nuestras instalaciones.

**Alcanzamos un 85 %** de participación en citas médicas del programa de salud y bienestar.

**Aplicamos mas de 380 dosis** de vacuna para influenza para colaboradores Argos, contratistas y familiares.



La jornada, realizada entre colaboradores de las diferentes áreas y operaciones de Argos Honduras, arrojó resultados satisfactorios tanto en la atención ofrecida como en la adopción de hábitos saludables desde la creación del programa.

*"Desde que me uní al programa de salud y bienestar he experimentado cambios significativos en mi vida. Solía sentirme agotado y sin energía al final del día, sin embargo, gracias a las estrategias y recursos proporcionados por el programa, he logrado establecer una rutina más saludable y equilibrada, con ejercicios en mi rutina y consejos personalizados que no solo han mejorado mi estado físico, sino también mi bienestar mental. Me siento más concentrado, energético y positivo".*



Jose Yovany Ordoñez Bautista, profesional de Analítica.



¡EN CASA TE ESPERAN!

**10** AÑOS  
**YO PROMETO**  
MÁS DIAS VERDES



Hijo, yo te espero en casa.



Vuelve a casa sano y salvo, te estamos esperando.



Papí, yo te espero en casa.



Mamá, hola.

### LO MÁS DESTACADO DE TRADING

Entérate de los **hitos** y **proyectos** más relevantes de esta unidad de negocio durante el periodo.

[+ Haz clic aquí para leer las noticias](#)



TODOS SOMOS **LUZ VERDE**  
NOTICIAS CORPORATIVAS

### ¡NUESTRO MANUAL DE CONTRATACIÓN CAMBIÓ!

Conoce las principales actualizaciones que implementamos para hacer tus procesos de contratación más ágiles y eficientes.



SOMOS

LUZ VERDE